



# Maisons de maître schwytzoises







### L'image de Schwyz est marquée par de magnifiques maisons de maître avec de grands jardins, qui représentent une part importante de la culture du canton de Schwyz et de toute la Suisse centrale.

L'histoire de la maison de maître de Schwyz remonte au Moyen Âge. Les maisons de ferme sont importantes pour la culture du canton de Schwyz et de la Suisse centrale, car elles sont l'expression d'un mode d'habitation et de vie seigneurial et rural du patriciat rural. Entre 1170 et 1340, outre les tours d'habitation en pierre d'allure urbaine, des bâtiments à vue ont été construits, témoignant d'un grand art de la charpenterie. À partir du XVIe siècle, ces deux formes de base ont donné naissance à des propriétés représentatives et seigneuriales. L'architecture et les aménagements intérieurs sont souvent d'une grande qualité et d'une grande originalité.

Au début du 17e siècle, les maisons des trois fils de Rudolf et Dorothea Reding ont commencé à fleurir. Ils ont eux-mêmes grandi dans la maison Bethlehem. Au sud du centre du village de Schwyz, la plus ancienne grande maison a été construite sur le Brüel par Heinrich Reding. De toute évidence, le bâtiment, construit en pierre massive, s'inspire des hôtels particuliers patriciens de la Confédération. Les schémas architecturaux connus de Schwyz ont également été abandonnés avec la construction de la maison Ital Reding par Ital Reding. Les peintures des arêtes de la maison lui confèrent une assise et une force architecturales. De plus, c'est probablement la première fois pour Schwyz qu'un parterre de jardin a été aménagé devant la maison, flanqué de deux maisonnettes d'ombre sur les côtés. Rudolf Reding, le troisième fils, a conçu sa maison de la Schmiedgasse comme un véritable palazzo. De par sa construction, elle possède l'apparence générale d'un palais Renaissance. On suppose qu'une cour intérieure a été aménagée au centre de la maison.

Les somptueuses maisons de maître ont été construites grâce aux revenus des services de la solde. Ainsi, les familles patriciennes de Schwytz montraient de différentes manières qui elles étaient et ce qu'elles possédaient. Il est intéressant de noter que les familles régnantes préféraient orienter la représentation vers l'intérieur plutôt que vers l'extérieur. Elles voulaient

#### **Contact direct:**

Erlebnisregion Mythen Waldstätterquai 1 / Schiffstation 6440 Brunnen

**4** +41 41 825 00 40

#### Adresse:

6430 Schwyz



Scannez le code QR et enregistrez cette
page hors ligne, partagez avec des amis
tet plus encore.

https://s.et4.de/VXWqf



maintenir la façade de la démocratie de la Landsgemeinde et ne pas laisser apparaître trop clairement le contraste avec les gens de la campagne. Visites guidées

La plupart des manoirs ne sont pas ouverts au public. La ferme d'Ital Reding avec la maison Bethlehem peut être visitée de début mai à fin octobre.

# **Features:**

### Aptitude générale

pour tous les temps

#### Accessibilité / Situation

Accessible avec les transports publics, Situation centrale, Dans la vieille ville

# **Groupe cible**

Visiteurs individuels, Groupes, Adultes, Seniors